

EDITORIAL

La Revista Lidera es una organización conformada por los estudiantes de pregrado de la Facultad de Ciencias Contables de la Pontificia Universidad Católica del Perú. El principal objetivo de la Revista Lidera ha sido fomentar la investigación académica en temas actuales y relevantes relacionados con la profesión de Contabilidad.

Este 2024 reafirmamos nuestra misión de redefinir la visión del contador, destacando su rol crucial como gestor en las organizaciones modernas. En ese sentido, desde Lidera, reconocemos que el contador no solo debe dominar los aspectos técnicos de su profesión, sino también fortalecer habilidades blandas como la comunicación asertiva, el trabajo en equipo y la inteligencia emocional. Por tal razón, desde Lidera, buscamos materializar cada una de estas habilidades, a través de la participación de nuestros miembros en debates, talleres y reuniones periódicas que refuerzan nuestro compromiso como equipo.

Entre las principales actividades que impulsamos este año se encuentran la publicación de la presente edición anual, así como el Simposio Académico Anual Lidera, el cual reúne a destacados ponentes para discutir tendencias de la profesión. Además, hemos consolidado nuestra presencia en los medios digitales a través de publicaciones diarias denominadas "Lidera al Día" en nuestras redes sociales. Estas publicaciones se centran en el análisis de noticias relevantes relacionadas con las diversas especialidades de la carrera de Contabilidad, continuando así con nuestro objetivo de transmitir las noticias de forma más accesible a nuestros seguidores. Asimismo, hemos llevado

a cabo publicaciones mensuales, como las entrevistas denominadas "Lidera Podcast", y las infografías informativas sobre temas contables denominados "Dato Lidera". De este modo, hemos continuado ampliando el alcance de nuestro contenido y fomentando el conocimiento contable entre nuestros miembros y un público cada vez más amplios interesados en esta noble profesión.

En el presente año 2024, como Revista Lidera hemos asumido nuevos retos y alcanzado importantes logros. En primer lugar, realizamos el XI Simposio Lidera, un evento que marcó un hito para nuestra organización, debido a que fue nuestro primer evento presencial tras la pandemia del COVID - 19. Contamos con la participación de destacados ponentes provenientes de reconocidas empresas, lo que enriqueció significativamente la experiencia de los más de 100 asistentes al evento.

En segundo lugar, realizamos entrevistas con expertos internacionales en Inteligencia Artificial y Análisis de Datos, quienes se presentaron en el XII Fórum NIIF, evento organizado por la Facultad de Ciencias Contables de la Pontificia Universidad Católica del Perú.

En tercer lugar, creamos dos nuevos equipos que ahora forman parte fundamental de la revista: el Equipo de Creación de Contenido y el Equipo de Gestión del Talento Humano.

El primero tiene como objetivo producir videos sobre temas contables, presentados de manera sencilla y dinámica para facilitar la comprensión de nuestro público objetivo. Estos videos no solo son un medio para transmitir información clara y accesible, sino

también una forma de reflejar el espíritu de Lidera a través de contenidos de alta calidad que compartimos con nuestros seguidores.

Por su parte, el Equipo de Gestión del Talento Humano (GDT) fue creado con el propósito de valorar y apoyar a los miembros de Lidera. Este equipo ha sido clave para identificar oportunidades de mejora en nuestros integrantes, ayudándolos a fortalecer tanto sus habilidades blandas como sus competencias técnicas.

En cuarto lugar, organizamos actividades como el Bingo Lidera y la Rifa Lidera, diseñadas para fomentar la integración, fortalecer la convivencia y permitir que tanto los miembros de la revista como externos puedan conectar y conocerse. Adicionalmente, se llevaron a cabo talleres de Excel y Power BI, los cuales contribuyeron al desarrollo de habilidades técnicas en nuestros integrantes, reforzando su preparación profesional.

Queremos expresar nuestro profundo y sincero agradecimiento a cada uno de los miembros del comité editorial de la Revista Lidera por su incansable trabajo y esfuerzo continuo, elementos que han sido claves para la materialización de los objetivos trazados para este año 2024. Asimismo, extendemos nuestro agradecimiento al cuerpo docente y administrativo de la Facultad de Ciencias Contables, cuyo apoyo constante y guía han sido fundamentales para nuestro crecimiento y éxitos durante nuestra gestión.

Finalmente, con entusiasmo presentamos la edición 19 de la Revista Lidera, convencidos de que representa un aporte significativo al campo de la investigación contable. Invitamos a nuestros lectores a disfrutar de esta nueva entrega, que refleja nuestro compromiso con la excelencia y la innovación en la Contabilidad.

Directorio Lidera 2024